

## vdek–Pressestatement

Berlin, 28.5.2014

**Zu dem Thema kürzere Wartezeiten für Facharzttermine, erklärt Ulrike Elsner, Vorstandsvorsitzende des Verbandes der Ersatzkassen e. V. (vdek):**

„Mehr Geld für Terminvergaben zu fordern, ist nicht akzeptabel. Es ist eine Frage des Praxismanagements, Termine ohne Wartezeiten zu vergeben. Ein Physiotherapeut bekommt ja für seine Terminkoordination auch nicht mehr Geld. Darüber hinaus haben die Kassenärztlichen Vereinigungen (KVen) dafür zu sorgen, die Sicherstellung der Versorgung zu gewährleisten.“

Es gibt viele auch für die Arztpraxis entlastende Möglichkeiten, die Termine besser zu planen, wie zum Beispiel die online–Terminvergaben. Auch die Krankenkassen bieten zum Teil einen Arzttermin–Service an.

Die Absicht der Bundesregierung, die Terminvergabe beim Facharzt zu verbessern, begrüßen wir. Dies konkretisiert den ohnehin vorhandenen Sicherstellungsauftrag der KVen.“

---

### KONTAKT

Michaela Gottfried

Askanischer Platz 1

10963 Berlin

Tel.: 0 30 / 2 69 31 – 12 00

Fax: 0 30 / 2 69 31 – 29 15

E-Mail: [presse@vdek.com](mailto:presse@vdek.com)